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Kreisoberliga Main-Taunus – Anpfiff 15:30 Uhr  

SV 07 Kriftel –  
BSC Kelsterbach 
 
Liebe Fußballfreunde, 
der Fußball hat uns wieder. Nachdem wir zu Beginn der Meisterschaftsrunde 
2023/2024 spielfrei waren, empfangen wir heute nach der empfindlichen Niederlage 
am letzten Sonntag bei Türk Hattersheim die Gäste vom BSC Kelsterbach sowie  
die Mannschaft von der SGN Diedenbergen II auf unserem Sportgelände an der  
Hofheimer Straße. Ein besonderer Gruß geht an die Schiedsrichter beider Spiele  
sowie die Anhänger und Freunde der Mannschaften. Wir wünschen beiden Mann-
schaften einen fairen und sportlichen Verlauf.  
 
Zum Auftakt am letzten 
Sonntag bei Türk Hatters-
heim zeigte sich, dass un-
sere neu formierte 1. 
Mannschaft um den ver-
pflichteten Coach Tomas 
Pelayo und Co-Trainer  
Kerem Senses noch einige 
Zeit benötigen werden, 
bis das Team seine Form 
gefunden hat.  
Unser heutiger Gast ist der 
BSC Kelsterbach, der am 
letzten Sonntag beim FC 
Marxheim bereits mit 4:0 
führte und am Ende mit 
einem ärgerlichen 4:4-Un-
entschieden die Heimreise antreten musste. Enttäuschung somit bei beiden Mann-
schaften, blickt man auf die Ergebnisse vom vergangenen Sonntag zurück. Es wird  
daher heute eine Begegnung auf Messers Schneide geben.   
 
Die nächsten Spiele in der Kreisoberliga Main-Taunus: Bereits am Donnerstag, 31.8., 
um 19:30 Uhr, spielt unsere Mannschaft beim FC Marxheim. Am Sonntag, 3.9., um 
15:30 Uhr, steht die Auswärtsbegegnung bei der SG Bad Soden an.  
 

Kreisliga B Main-Taunus: 

SV Nassau Diedenbergen II – Kriftel II 
Anpfiff am heutigen Sonntag ist um 13 Uhr. Unsere B-Liga Mannschaft um ihren  
Trainer Peter Eichelkraut enttäuschte am letzten Sonntag in Hofheim und will es  
heute gegen die SG Nassau Diedenbergen II besser machen. In der letzten Saison war 
man auf Augenhöhe mit dem Gegner, der am Ende der vorherigen Saison über die 
gleiche Punktzahl verfügte wie unsere Elf. Vielleicht gelingt es der 2. Mannschaft mit 
dem heutigen Spiel die Auswärtsniederlage vergessen zu lassen. 
 
Die nächsten Spiele: Am 4. Spieltag ist die 2. Mannschaft spielfrei. Am 5. Spieltag, am 
Sonntag, 3.9., um 15.30 Uhr findet die Auswärtsbegegnung bei DJK Zeilsheim I statt. 
 

Kreisliga D Main-Taunus 
Unsere 3. Mannschaft um ihren neuen Trainer Ralf Wandschura ist am heutigen Sonn-
tag und in der darauffolgenden Woche spielfrei.  
 
Die nächsten Spiele: Die nächste Begegnung ist auswärts am Dienstag, 5.9., um 19:30 
Uhr gegen den FC Marxheim III. 
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Neuer Trainer der Dritten … 
Auf der Suche nach einem neuen Trainer für die dritte 
Mannschaft wurde der Verein in den eigenen Reihen 
fündig: Seit dieser Saison 2023/2024 ist Ralf Wandschura 
neuer Trainer der 3. Mann-
schaft. Er ist schon seit vie-
len Jahren im SV 07 im Ju-
gendbereich als Trainer tä-
tig - von der G- bis zur 
A-Jugend; zuletzt trainierte 
er gemeinsam mit Markus 
Kilb die A-Junioren. Ralf 
Wandschura ist ein Krifteler 
Eigengewächs und kennt 
den Verein in- und auswen-
dig. Er legt großen Wert auf 
gute Trainingsbeteiligung, 
Disziplin und  vor allem soll 
der Spaß am Fußball und 
die Gemeinschaft gefördert 
werden. Aufgrund seiner jahrelangen Erfahrung im Ju-
gendtrainerbereich freut er sich nun auf seine neue Auf-
gabe im Aktiven-Bereich.

Peter Eichelkraut bleibt Trainer 
der Zweiten Mannschaft 
Auch für diese Saison hat Peter Eichelkraut wieder als 
Trainer für die 2. Mannschaft des SV 07 Kriftel zugesagt. 
Der 44-Jährige kam, nachdem die Mannschaft von Espa-
ñol Kriftel aufgelöst wurde, in der Saison 2021/2022 
zum SV 07 und konnte dort als Trainer der neu gemel-
deten 3. Mannschaft überzeugen. 
In der Saison 2022/2023 wechselte Spieler und Sportchef 
Peter Eichelkraut zur 2. Mannschaft des SV 07, fungierte 
zudem aber auch weiterhin noch als Trainer der dritten 
Garnitur. In diesem Jahr wird sein Fokus nur auf der 2. 
Mannschaft liegen, hat man doch in Ralf Wandschura ei-
nen Trainer für die 3. Mannschaft gefunden. Als Spieler-
trainer wird Eichelkraut auch in dieser Saison auf und 
neben dem Rasen zu sehen sein und er ist sich sicher, 
dass er mit seiner jungen Mannschaft in der Kreisliga B 
Main-Taunus um Tore und Punkte im vorderen Tabellen-
bereich kämpft. 
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Gegen Roter Stern Hofheim  
nur knapp verloren 
Roter Stern Hofheim - SV 07 Kriftel III 2:1 - Am vergan-
genen Sonntag trat die dritte Mannschaft des SV 07 Krif-
tel gegen Roter Stern Hofheim 2 an. Die Krifteler Mann-
schaft muss weiterhin auf einige Spieler aufgrund von 
Verletzungen und Urlaub verzichten, wurde daher von 
drei Spielern aus der Soma unterstützt. Beide Mann-
schaften starteten eher zurückhaltend, daher fand das 
Spiel größtenteils im Mittelfeld mit vielen Zweikämpfen 
statt. Erst Mitte der ersten Halbzeit kam durch Roter 
Stern Hofheim 2 der erste Torschuss auf das Krifteler Tor, 
den G. Casaluci gut parierte. Mit dem Halbzeitpfiff nutz-
te die Hofheimer Reserve die zweite Chance aus und er-
zielte die 1:0-Führung. Die Krifteler Mannschaft kam 
konzentrierter aus der Halbzeitpause und erspielte sich 
in der Anfangsphase der zweiten Hälfte mehrere aus-
sichtsreiche Chancen, die von der Krifteler Offensive 
kläglich liegengelassen wurden. In der 73. Minute ka-
men die Hofheimer erstmals in Halbzeit 2 vor das Krifte-
ler Tor und nutzte die Chance zur 2:0-Führung. Kriftel 
verkürzte in der 85. Minute durch D. Elgaz auf 2:1, konn-
te aber leider die Niederlage nicht mehr abwenden. 
Es spielten: G. Casaluci, H. Ruch, R. Zeneli, P. Becker, S. 
Gecui, T. Hübsch, R. Mussler, A. Silvestri, J. Winkels, N. 
Tessendorf, D. Elgaz, D. May, P. Kolata, D. Castillo 



Ehrenmitglied  
Paul Dünte verstorben  
Am Samstag, 1. Juli 2023, verstarb unser Ehren-
mitglied und Ehrenbürgermeister Paul Dünte im 
Alter von 80 Jahren nach langer schwerer Krank-

heit. Die Nachricht vom Tod unseres Ehrenmit-
gliedes hat tiefe Betroffenheit ausgelöst. Mehr 

als 50 Jahre gehörte der Verstorbene dem Sport-
verein 07 Kriftel an, davon die letzten 5 Jahre  
als Ehrenmitglied unseres Vereins. Paul Dünte 
war ein engagiertes Mitglied und hatte auch  

die große Gabe andere Personen zu motivieren.  
 

Neben seinen verantwortungsvollen Aufgaben  
in unserer Gemeinde - als Kämmerer, Erster  
Beigeordneter und später als Rathauschef -  

zeigte er sich über drei Jahrzehnte hinweg für 
die Finanzen unseres SV 07 Kriftel verantwort-
lich. Für seine außergewöhnlichen Leistungen 

und besonderen Verdienste wurden ihm zahlrei-
che Ehrungen zuteil. So wurde er anlässlich des 
100- jährigen Vereinsjubiläums im Jahre 2007  

für die „Betreuung unserer Finanzen“  
ausgezeichnet. Er nahm seine Aufgaben in  
unserem Verein mit größter Sorgfalt wahr  
und war so für unseren Sportverein eine  

sehr große Unterstützung.  
 

Paul Dünte wird in unserem Verein eine  
große Lücke hinterlassen. Dankbar für sein  
Engagement und seine Impulse werden wir  

unser Ehrenmitglied und Sportsfreund  
in guter Erinnerung behalten und ihm stets  

ein ehrendes Andenken bewahren. 

Haben Sie den Dreh schon raus? Gut leben und 
dabei bestens leben. Unser Nachhaltigkeits-Kompass 

zeigt Ihnen einfache Wege: 
Besser leben. 
Gut wohnen. 

Richtig anlegen.
Testen Sie uns: 

mehrwert.frankfurter-volksbank.de/kompass

GRÜN IST DAS 
NEUE COOL!
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          Wir gratulieren …

Der Vorstand und die Redaktion des SV 07 Kriftel  
wünschen allen Geburtstagskindern viel Gesundheit, 
Glück und Freude sowie Erfolg für das neue Lebensjahr. 
Mögen all Eure Wünsche in Erfüllung gehen.  

Der SV 07 Kriftel gratuliert herzlichst seinem Sportka-
meraden Barney Seyenstahl, der am 11.08.2023, seinen 
65. Geburtstag feierte.Barney schloss sich 2014 unserer 
Soma an. Das Fußballspielen musste er leider frühzeitig 
verletzungsbedingt beenden. Seit 2017 unterstützt Bar-
ney den SV 07 Kriftel durch seine Vielfältigkeit. Man 
sieht ihn sonntäglich mit der Fahne als Linienrichter an 
der Seite auf und ab laufen. Barney zählt zu den großen 
Stützen im aktiven Bereich. Nicht nur, dass er sich um die 
Trikotwäsche der Mannschaften kümmert, nein, er un-
terstützt auch den 1. und 2. Vorsitzenden tatkräftig bei 
der Sportplatzpflege. Für Barney erscheint es selbstver-
ständlich, sich allen Aufgaben zu stellen: Er ist bei den 
Mannschaften sehr beliebt. Beim ersten Heimspiel am 
13.08.2023 bekam Barney ein von allen Spielern der drei 
Mannschaften signiertes Überraschungstrikot zu seinem 
65.Geburtstag feierlich überreicht.
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Hallo Tomas Pelayo, herzlich Willkommen beim SV 07.  
Unsere Fans möchten gerne einiges von Dir wissen. Zwar 
bist Du vielen Fußball-Interessierten im MTK bekannt, aber 
wir möchten Dich einiges gerne direkt fragen. Zum Beispiel 
wie Deine Laufbahn als Trainer begonnen hat? 
 
Das war in Kriftel: Ich hatte einen schweren Unfall, habe 
deshalb aus gesundheitlichen Gründen 2002 Germania 
Schwanheim als Spieler verlassen und bin durch Freunde 
nach Kriftel gekommen. Eigentlich wollte ich gar nicht 
mehr Fußball spielen, habe mich dann aber überreden las-
sen. Mein damaliger Trainer Concetto bot mir nach 4-5 Wo-
chen an, den Verein Español Kriftel als 
Spielertrainer zu übernehmen. Das war die 
erste offizielle Trainerposition, die mit dem 
erfolgreichen, aber auch einzigen Aufstieg 
von Español Kriftel in die damalige A-Klas-
se 2003 endete. 
Meine nächste Station war, beginnend wie-
der als Spieler in der Bezirks-Oberliga, in 
meinem alten Verein Germania Schwan-
heim. Nachdem nacheinander beide Trai-
ner entlassen wurden, kamen Vereinsver-
antwortliche auf mich zu, dass ich aus der 
Not heraus, bis zur Verpflichtung eines 
neuen Trainers, die Position als Spielertrai-
ner übernehmen soll bei derzeitigem Ta-
bellenplatz 3. Und so schaffte ich es mit 
dieser Mannschaft alle 13 restlichen  
Spiele nicht zu verlieren (12 Siege/1 Unent-
schieden), haben dann noch die SG Oberliederbach über-
holt und den bis dato ersten Aufstieg von Germania 
Schwanheim über die Relegation in die damalige Landes -
liga Mitte gefeiert.  
Besser kannst du nicht anfangen...   
Nach meinen beiden erfolgreichen Jahren als Spielertrainer 
bei Español Kriftel und Germania Schwanheim war ich wie-
der "nur" Spieler im Verein von Schwanheim, da die Trai-
nerposition mit Reinhard Jung neu besetzt wurde. Da es 
zwischen mir und dem neuen Trainer nicht funktionierte, 
wechselte ich ein halbes Jahr nach dem Aufstieg zu Germa-
nia Okriftel und spielte noch einige Jahre aktiv. In der Sai-
son 2011/2012 kam die offizielle Anfrage als Trainer der  
2. Mannschaft meines Heimatvereins, dem SV Zeilsheim 
(mein Heimatort und dort bin ich auch fußballerisch groß 
geworden). Das war deshalb eine besondere Herausforde-

rung, da der Fokus stark auf der 1. Mannschaft lag und die 
2. Mannschaft fast aus der A-Klasse abgestiegen war. Es 
gab zu diesem Zeitpunkt keinen festen Kader und ich muss-
te mit einem Mix aus jungen Spielern und A-Jugendlichen 
eine Mannschaft formen, was uns als Verein auch gelang. 
Mit dieser Mannschaft schafften wir auch den bis dato  
ersten Aufstieg von SV Zeilsheim 2 in die Kreisoberliga 
(KOL). Ich war eigentlich schon in den Planungen für die 
zweite Saison als 2. Mannschaftstrainer für die KOL, doch 
während meines Familienurlaubes rief mich der Sportliche 
Leiter an, dass aus gesundheitlichen Gründen der  damalige  
1. Mannschaftstrainer Thomas Zampach zurückgezogen 

habe und die Mannschaft forderte, dass 
ich das Amt des Trainers übernehmen 
soll. So übernahm ich die vakante Stelle 
und fungierte dort zwei Jahre als Trainer. 
Es gelang uns im ersten Jahr von den Ab-
stiegsrängen auf Platz 4 hochzuklettern, 
in der 2. Saison waren wir lange Tabel-
lenführer und sind dann, letztendlich 
sehr unglücklich, in der Relegation zum 
Aufstieg an Blau-Gelb Marburg geschei-
tert. Nach einer Auszeit kam erneut Ger-
mania Schwanheim auf mich zu und ver-
pflichtete mich als Verbandsliga-Trainer. 
Dort war ich vier Jahre tätig; die Voraus-
setzungen sehr ähnlich wie bei Español 
Kriftel und beim SV Zeilsheim: Der vorhe-
rige Trainer hatte viele Spieler mitge-
nommen, somit waren im Endeffekt 

kaum Spieler da, also musste ich versuchen über mein Netz-
werk, das ich mir über viele Jahre aufgebaut habe, mit jun-
gen, unerfahrenen Spielern neu zu starten. Und das war 
uns sehr gut gelungen: Im ersten Jahr haben wir den 6. 
Platz in der Verbandsliga erreicht (bis heute sogar noch der 
erfolgreichste Tabellenplatz), es folgten noch weitere drei 
Jahre auf sehr gutem Niveau. Wir hatten eine gute Mann-
schaft und profitierten u.a. auch davon, dass die A-Jugend 
noch Hessenliga spielte und wir so jedes Jahr zwei bis drei 
Jugendspieler einbauen konnten. Nach der 4. Saison war 
jedoch definitiv Schluss in Schwanheim.  
Es kam die Anfrage von der SG Harheim durch meinen gu-
ten Freund Thomas Zampach, er war dort Trainer und wir 
hatten schon einige Fußballcamps für Kinder zusammen 
gemacht. Als Fußballer war ich immer im Main-Taunus-
Kreis unterwegs und so war mir die SG Harheim als Spieler 
nicht bekannt. Harheim war für mich eine sehr beeindru-
ckende und interessante Zeit, weil ich nicht damit gerech-
net habe, dass es so was im Fußball noch gibt: die Zusam-
mengehörigkeit, der Bezug der Ortschaft zum Verein war 
sehr groß. Harheim ist eine kleine Gemeinde mit unheim-
lich viel Manpower - 98% der Spieler waren Harheimer, die 
restlichen 2% kamen aus Bonames, einen Kilometer weiter. 
In Abmachung, dass wir beide zusammen coachen, er mehr 
den Fokus auf die 1. Mannschaft in der A-Klasse, die unbe-
dingt seit Jahren in die Kreisoberliga aufsteigen wollte, ich 
sollte mich um die 2. Mannschaft in der B-Liga kümmern, 
trainierten wir regelmäßig mit beiden Mannschaften zu-
sammen. Dann das Jahr 2020: Trotz Corona hat sich der  
Verein gut gehalten und als Corona den Spielbetrieb wie-
der zuließ, sind wir mit der 2. Mannschaft direkt auf Platz 
1 in der B-Liga gelangt. Aus Zeitmangel musste in der Win-
terpause dann Thomas Zampach die Segel streichen, somit 
wurde mir kurz vor Rückrundenstart mitgeteilt, dass ich mit 
sofortiger Wirkung die 1. Mannschaft  übernehmen muss. 
Da war natürlich viel Druck, denn der Aufstieg war Pflicht, 
zudem war die Mannschaft Tabellenzweiter. Ich habe mit 
meiner Mannschaft in der Rückrunde alle Spiele gewonnen 
(13 Siege in Folge) und so sind wir souverän mit 10 Punkten 
Vorsprung Meister geworden und haben den ersten Auf-
stieg in die Kreisoberliga in der Vereinsgeschichte ge-
schafft. Im Aufstiegsjahr wurde eine sehr gute Runde  

SV 07 Reporter im Gespräch …  
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gespielt, wir wurden Siebter, doch merkte man, dass der 
Verein sportlich an seine Grenzen gelangt war und nicht 
mehr wollte. So war es ein logisches Denken und von mir 
zu sagen: "Ich habe bis hier alles erreicht und man soll ei-
gentlich gehen, wenn es am Schönsten ist. So habe ich dem 
Verein schnell mitgeteilt, dass ich im Sommer 2023 aufhö-
re." Ich hatte immer ein sehr gutes Verhältnis zur Mann-
schaft, dem Verein, dem Umfeld und es hat einfach sehr 
viel Spaß in Harheim gemacht.  
Wie kamst du zum SV 07 Kriftel?  
Es gab bereits schon zwei Gespräche in den letzten Jahren 
mit der sportlichen Leitung um Stefan Zörb und Alfred 
Graf; jetzt war es das 3. Mal, zwar sehr kurzfristig, auch 
kurz vor Saisonende 2022/2023. Das war für mich so eine 
Entscheidung aus dem Bauch heraus, wo ich gesagt habe, 
das mache ich. Ich kenne den Verein schon viele Jahre: 
Mein ältester Sohn hat 2012 bei Elke Jakobi angefangen 
Fußball zu spielen, mein jüngster Sohn spielt seit vier Jah-
ren im Verein, derzeit in der E-Jugend. Dort bin ich auch als 
Trainer unterstützend tätig. Ich mache das sehr gerne, bin 
ich doch bei jedem Spiel mit dabei. Und dann hat Kriftel 
halt immer so etwas Positives: Ich habe fast 16 Jahre hier 
gelebt und mag die Gemeinde sehr; mag auch dieses „Dörf-
liche“ das jeder jeden kennt. Aber mir war auch klar, dass 
es keine einfache Aufgabe wird. Meine Trainerstationen, so 
wie ich sie jetzt geschildert habe, gingen ebenfalls mit ei-

ner riesen Herausforderung einher. Ich hatte bisher keine 
Mannschaft, wo man sagen konnte, das ist ein super Kader, 
hier passt alles und man muss im Endeffekt nur noch für 
Stimmung sorgen. Und deswegen habe ich mich für den 
Verein SV 07 Kriftel ent-
schieden. Mir gefällt das 
Umfeld, ich halte sehr viel 
von Alfred Graf, weil er 
auch ein Mensch aus der 
Fußballwelt ist, in der ich 
groß geworden bin. Er ist 
einer, der die alte Fußball-
sprache noch spricht. Wir 
sind uns sehr ähnlich in den 
Ansichten über Spiele und 
deren Entwicklung im 
Sport, die mit Sicherheit 
auch ein bisschen kritisch zu 
sehen sind. Die Einstellung 
von vielen jungen Spielern 
ist nicht mehr so wie es zu 
meiner Zeit war. Da gab es 
keinerlei Optionen irgend-
ein Training ausfallen zu las-
sen oder nicht zum Spiel zu 
gehen. Ich bin 70er Baujahr, 
habe den Fußball wirklich 

so erlebt, was mich letztendlich dazu gebracht hat, so viel 
Energie und so viel Leidenschaft in diesen Sport zu investie-
ren, mich in Hierarchien hochzuarbeiten mit unheimlich 
vielen tollen sportlichen Momenten, aber auch einigem Ne-
gativen. Aber auch daraus habe ich sehr viel gelernt.  
Die Vorbereitung hat mir Spaß gemacht und für mich war 
es wichtig, dass mit Kerem Senses jemand bleibt, der die 
Mannschaft schon kennt, der schon ein Jahr Vorsprung hat. 
Kerem kenne ich schon sehr lange und schätze ihn sehr.  
Er war einer meiner Spieler beim SV Zeilsheim und Mann-
schaftskamerad als ich Anfang der 90er bei Viktoria Sindlin-
gen gespielt habe. Da ist sehr viel Vertrauen und Loyalität, 
was für mich wichtig ist. Wir arbeiten beide sehr intensiv, 
sehr akribisch. Es ist definitiv eine große Herausforderung 
und es wird auch ein großes Stück Arbeit. Der Fokus muss 
ganz klar sein die Liga zu halten.  
Wir wollen aber nebenbei auch versuchen, und das ist für 
mich ein sehr großer Wunsch, die Bindung zur Ortschaft 
wieder hinzubekommen, das heißt, dass die Krifteler wie-
der auf den Sportplatz kommen. Das hat sich wohl in den 
letzten Jahren ein bisschen zurückentwickelt. Meines Er-
achtens ist der Verein, ja ich sage es mal übertrieben, ein 
schlafender Riese mit sehr viel Potenzial. Ich bekomme das 
auch im Jugendbereich mit. Außer dem Fokus die Klasse zu 
halten ist es mein Ziel, einen attraktiven Fußball zu spielen. 
Die Jungs sollen mit Leidenschaft auftreten und damit auch 
wieder die Leute begeistern und sie so wieder hier auf den 
Sportplatz zurückholen. Dann ist es mit Sicherheit eine Ent-
wicklung, von der letztendlich alle Nutzen haben: der Ver-
ein, der Ort, die Spieler…  das ist der große Plan.  
 
Wie gesagt, es wird mit Sicherheit nicht einfach, dafür bin 
ich auch erfahren genug in diesem Sport. Einfach deshalb 
nicht, weil in diesem Jahr die Kreisoberliga unheimlich in-
teressant ist, auch wegen der abgestiegenen Vereine. Und 
viele Vereine rüsten extrem auf. Aber Kerem und ich haben 
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auf jeden Fall riesig Lust auf das Abenteuer SV 07 und ver-
suchen das auch den Spielern rüberzubringen. Bis jetzt 
läuft es gut, wir können uns nicht beschweren. Die Jungs 
ziehen gut mit. Mit Sicherheit bin ich für sie eine große Um-
stellung vom Trainertyp her, weil ich schon eher der Emo-
tionalere bin. Aber so bin ich letztendlich seit meinem ers-
ten Trainerposten und bin immer gut damit gefahren. Man 
sagt mir auch nach, dass ich die Sprache der Spieler spreche 
und so die Jungs packen kann. Wir werden am Ende der 
Saison sehen, was dabei rauskommt. Es ist viel Aufbruch-
stimmung im Umfeld, es gibt viel Positives, was auch gut ist. 
Mit Sicherheit wird es auch wieder Rückschläge geben. Es 
wird Niederlagen geben, wir werden vielleicht auch noch 
etwas Zeit brauchen. Wir haben noch erfahrene Spieler da-
zu geholt, weil es meines Erachtens einfach notwendig 
war; nur mit jungen Spielern geht das nicht. Ein bisschen 
Führung im Spiel muss sein.   
Damit hast du alles, was es im Sportlichen über 
dich zu wissen gibt, schon abgefackelt und kön-
nen noch auf andere Themen eingehen. Du sag-
test, du hast 2 Söhne.   
Ich habe zwei super tolle Söhne: Santiago, ist 16  und spielt 
seit sechs Jahren beim VfB Unterliederbach in der B1 der 
Verbandsliga. Cristiano ist fast 10 Jahre und spielt beim SV 
07 Kriftel. Er ist zwar nicht so talentiert wie sein großer Bru-
der, aber dafür hat er den Ehrgeiz vom Papa und davon 
lebt er auch so ein bisschen auf dem Platz. Die beiden sind 
der Mittelpunkt meines Lebens. Ich bin immer bei den Spie-
len der beiden mit dabei und unterstütze sie. Ich bin keiner 
von denen die irgendetwas fordern, sondern ganz klar nur 
Zuschauer. Wenn die Jungs über Fußball reden wollen, re-
den wir, ansonsten ist es sehr passiv.  
Welche Musik hörst du denn gerne?  
Eigentlich geht es in die Richtung Hip Hop, aber nicht die-
ser neue Kram, sondern eher die 90er. Mich kann man aber 
nicht auf eine Musikrichtung festlegen, weil ich auch sehr 
gerne Popmusik höre wie Coldplay, aber auch Adele und 
Herbert Grönemeyer - also es geht querbeet. Musik ist für 
mich etwas sehr wichtiges, weil es mich berührt. Es gibt für 
mich für jede Lebens- oder Tagessituation das passende 
Lied. Ab und zu hör ich auch Musik aus der Heimat, aber da 
kann ich nicht alles hören! 

Hast du noch Zeit etwas zu lesen?   
Ich würde gerne öfters lesen. Ich lese sehr gerne und wenn 
ich lese, dann sehr intensiv. Mein Schwerpunkt liegt defini-
tiv auf Krimis, lese aber auch gerne Bücher mit Bedeutung. 
Eines meiner Lieblingsbücher ist zum Beispiel „Ich bin dann 
mal weg“ von Hape Kerkeling.  Aktuell liegt der Schwer-
punkt beim Lesen mit meinem kleinen Sohn auf den „3 Fra-
gezeichen“, dann muss der Papa mal ran und auch mal vor-
lesen. Das ist entspannend und macht vor allem viel Spaß.   
Gibt es irgendeine Fernsehserie oder Sendung, 
die du ungern verpasst?  
Ich bin Tatort-Fan, aber auch, wenn es zeitlich hinhaut, Ak-
tenzeichen XY-Fan. Ich bin ja mit Herrn Zimmermann groß-
geworden. Ansonsten schaue ich ganz wenig Fernsehen 
und wenn es meine Zeit erlaubt, gerne mal Serien auf Net-
flix; aber es müssen wirklich gute sein.  
 
Gibt es neben dem Fußball noch ein Hobby, das 
auch zeitlich in dein Leben passt?  
Nein! Es ist gibt wirklich nur Kinder und Fußball. Ich bin ge-
schieden und so sind die Jungs alle zwei Wochen am Wo-
chenende bei mir und natürlich auch über die Hälfte der 
Ferien. Im normalen Tagesablauf ist das Wochenende mit 
Fußball geprägt, natürlich die Kinder an erster Stelle. Der 
Kleine spielt samstags, der Große entweder Samstagnach-
mittag oder sonntags und dann sind da noch meine Spiele. 
Wir 3 sind definitiv eine Fußballgemeinschaft und da ist 
auch gar keine Zeit für ein anderes Hobby. Ich liege auch 
mal gerne auf der Couch, das ist durchaus angenehm, aber 
eher selten der Fall.  
Und was trinkst du gerne?  
Seit Jahrzehnten verfolgt mich das. Ich habe als junger 
Spieler, frisch aus der A-Jugend gekommen, einen Bembel 
geschenkt bekommen (der müsste sogar heute noch im 
Vereinsheim beim SV Zeilsheim stehen). Und irgendwann 
hat mir ein Trainer einen Spitznamen verpasst: Pelle, so 
nennt mich auch jeder in der Fußballwelt, und auf dem 
Bembel steht „Spezi-Pelle“, weil Spezi ein Getränk ist, das 
schwer an mir vorbei geht. In bin ein absoluter Spezi-Trin-
ker! Alkohol trinke ich selten, nur bei speziellen Anlässen, 
dann auch nur gediegen. 
 
Vielen Dank für das Gespräch und die interes-
santen Einblicke in Dein Leben. Wir wünschen 
Dir viel Glück für Deine Aufgabe beim SV 07. 
 N.E. 

HFS-Fußball-Camp beim SV 
Für das Fußball-Camp in den Sommerferien, vom 24.-
28.7.23, lagen der HFS-Fußballschule 32 Anmeldungen 
von Nachwuchsfußballerinnen und -fußballern im Alter 
von 6-13 Jahren vor. Es nahmen auch Kinder vom SV 07 
Kriftel teil. Die Einheiten wurden von qualifizierten Trai-
nern aus Nachwuchsleistungszentren geleitet. Chef-Trai-
ner Baki Ergün ist es wichtig, dass Kinder individuell ge-
fördert werden. Zu Beginn erhielten die Kinder Trai-
nings-Shirts überreicht, anschließend stellten sie sich in 
einem Kennenlernspielchen einander vor. Zu Beginn der 
jeweiligen Spieleinheit gehörte ein kurzes Aufwärmpro-
gramm, im Anschluss wurden unterschiedliche Spielein-
heiten trainiert und spätern in einem Fußball-Turnier 
durchgeführt. Zwischen den Einheiten gab es viele 
Trinkpausen. Zur Stärkung mittags wurde ein Sportleres-
sen In der zweiten Hälfte des Tages wurden Spiele auf 
kleine und große Tore mit verschiedenem Lauftempo 
gespielt. Alle mitwirkenden Kinder und natürlich auch 
die verantwortliche Trainer hatten bei diesem Fußball-
Camp sehr viel Spaß. Einen besonderen Dank richtete 
Baki Ergün an den SV 07 Kriftel, der auch in diesem Jahr 
die Fußballschule in allen Belangen unterstützte.
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Die Planung der B519neu wird weiter vorangetrieben! 
Nicht mit uns! 

Unterstü�tzt die Krifteler BI B519neu im Kampf gegen diese Straße.

Taunusstraße 45 · 65830 Kriftel 
Telefon 06192-958515 · Telefax 06192-958516

Ihr Fachmann für  
Fliesenverlegung aller Art

www.bechstein-baum.de

� 0 61 92 - 44 2 44

Der Saisonabschluss 2022/2023 der D1-Jugend des SV 07 
Kriftel wurde von der Mannschaft ganz besonders gefei-
ert. Die Trainer und Betreuer überraschten die Mann-
schaft mit einem Bubble-Soccer-Event, das aus der 
Mannschaftskasse bezahlt wurde. Nach dem Turnier gab 
es Gegrilltes, verschiedene Salate und Leckereien vom 
Buffet. Der Jahrgang 2010 blickt auf eine durchwachse-
ne Saison, nichtsdestotrotz war es ein gelungener Ab-
schlussabend. Da der Kern der Mannschaft acht Jahre 
zusammengespielt hat, wird jetzt in der C-Jugend eine 
Mannschaft aus ehemaligen D1-Spielern mit dem Jahr-
gang 2009 gebildet. Leider werden einige Spieler den 
Verein verlassen.

2. Mannschaft verliert  
gegen abgezockte Hofheimer 
Roter Stern Hofheim - SV 07 Kriftel II 3:0 - Nach dem er-
folgreichen Start in die neue Saison gegen SV Fischbach 
1 musste die 2. Mannschaft des SV 07 Kriftel am letzten 
Sonntag, 20.8., gegen Roter Stern Hofheim 1 eine Nie-
derlage hinnehmen. Wie in der letzten Woche musste 
man auch diesmal auf einige Spielerausfälle reagieren, 
daher kamen zwei Spieler zum Einsatz, die bereits 90 
Minuten in der 3. Mannschaft gespielt hatten. Roter 
Stern zeigte sich von Anfang an sehr offensiv und er-
spielte sich mehrere Chancen, die Kriftels Torwart J. Rup-
cic sicher parierte. Nach einer Ecke wurde der Stürmer 
von Hofheim strafwürdig zu Fall gebracht, den daraus 
resultierenden Elfmeter verwandelte Hofheim sicher zur 
1:0-Führung. Kriftel fand danach besser ins Spiel, hatte 
viel Ballbesitz, konnte sich aber nur wenige Chancen er-
spielen. Nach der Halbzeit das gleiche Bild: Kriftel mit 
viel Ballbesitz und Hofheim konzentrierte sich auf das 
Kontern. In der 60.Minute kam Kriftels Stürmer frei zum 
Schuss, brachte aber zu überhastet den Ball nicht im Tor 
unter. In der 70. Minute erzielte Hofheim mit einem se-
henswerten Freistoßtreffer die 2:0-Führung. Acht Minu-
ten später machte Roter Stern nach einem Konter den 
Deckel drauf und erhöhte auf 3:0. Kriftel erspielte sich in 
der Schlussphase zwar noch ein paar gute Chancen, 
konnte aber den Ball nicht im Tor unterbringen. 
Es spielten: J. Rupcic, A. Manalachi, G. Danis, C. Danis, T. 
Heist, K. Loh, M. Klisic, D. Sukhti, J. Brenninger, N. Hol-
lenbenders, S. Stapf, N. Chikar, H. Schickling, A. Silvestri, 
R. Zeneli 

Garten- und Landschaftsbau
Rudolfstraße 2
65830 Kriftel
Telefon 06192 / 43480
Telefax 06192 / 41733

www.laackmann-galabau.de
info@laackmann-galabau.de

Wir machen Ihre
Gartenträume wahr…

GmbH
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Wichtige Anschriften 
www.sv07kriftel.de  
Herausgeber 
Geschäftsadresse 
SV07 Kriftel e.V. 
Haus der Vereine 
Schulstraße 14, 65830 Kriftel 
Telefon 06192 / 47298  
1. Vorsitzender 
Ralf Schmidt 
vorsitzender@sv07kriftel.de  
Spielaussschuß 
Alfred Graf 
spielausschuss@sv07kriftel.de  
Jugendleiter 
kommissarisch: Ralf Schmidt 
jugendleiter@sv07kriftel.de  
Sportplatz 
Hofheimer Straße 56 
65830 Kriftel 
Telefon 06192 / 910598  
Clubheim des SV 
Schulstraße 14 
Haus der Vereine 
65830 Kriftel 
Telefon 06192 / 47298  
Presse / Reporter 
pressewart@sv07kriftel.de  
Gesamtherstellung 
Hasel Druck & Service GmbH 
www.hasel-druck.de

Industriestraße 36 · 65439 Flörsheim-Weilbach
Telefon: 0 6145/93 51-0 · Telefax: 0 6145/93 51-9 · www.druckerei-hoss.de

WALTER HOSS
DRUCK- UND VERARBEITUNGS-GMBH
seit über 40 Jahren Ihr kompetenter Partner für alle Drucksachen

WALTER HOSS 
GmbH & Co. KG

Fachhandel für Büro & Druck · Drucksachen aller Art

Industriestraße 36 · 65439 Flörsheim-Weilbach
Telefon 06145 / 9351-0 · Fax 06145 / 9351-9 · info@druckerei-hoss.de

Allianz Generalvertretung Kurt e.K.

Büro Kriftel 
Telefon 06192 - 46261 
Bahnhofstraße 26 
65830 Kriftel 
Telefax 06192 - 45769 

Büro Hattersheim 
Telefon 06190 - 93 19 08 
Bahnhofsplatz 2 
65795 Hattersheim 
Telefax 06190 - 93 48 69

Vermittlung von: 
Versicherungen für die Versicherungsunternehmen der Allianz 
Investmentvermögen und Vermögensverwaltungsprodukten  
der Allianz Global Investors 

Mobil 0179 - 68 38 066  
cemal.kurt@allianz.de

Besuchen Sie uns im Internet 
www.kurt-allianz.de

Unser Vorstand  
und die Redaktion  

bedanken sich  
herzlich bei allen  

Inserenten in unserer  
Vereinszeitung für  
die Unterstützung.

Suchen Sie eine Apotheke 
mit persönlicher Beratung  

… einem großen Sortiment – auch an Homöopathie  
und Naturmedizin, einem großen Kosmetikangebot  

und individueller Hautberatung,  
die Teemischungen und Rezepturen  

speziell nach Ihren Wünschen anfertigt ? 

Dann kommen Sie zu uns ! 

Frankfurter Straße 32 
65830 Kriftel 
Telefon 06192 / 911091 
www.vitus-apotheke-kriftel.de

Vitus 
Apotheke


